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松島会長挨拶 

皆様こんにちは。新型コロナウイルスの感染拡大に伴うまん延防止等重点措置が東京都に適用されて 

いる影響で、今年度第２回目の運営委員会は中止とさせていただきましたことにつき、ご理解を賜りたい 

と存じます。今回の運営委員会だよりは、１年間のＰＴＡ活動の総括も兼ねて発行させていただきました。 

 

さて、昨年末頃には漸く平穏が戻ってきたかと感じ始めておりましたが、今年に入り状況が一変し、各 

ご家庭でも様々なご苦労が絶えなかったものと拝察いたします。子供たちにも様々な制約が課される状況 

ではありましたが、そんな中でも笑顔で過ごしている子供たちの姿には沢山の元気をもらいました。子供 

たちがかつてのように自由に過ごすことができるよう、事態が 1日でも早く収束することを願わずにはい 

られません。 

 

今年度のＰＴＡ活動においては、昨年度に引き続き多くのイベントが縮小、あるいは中止となりました。 

しかし、ＰＴＡの意義は「学校・地域・保護者の架け橋となり、子供たちのより良い成長の場を作り上げて 

いくこと」にあると考えております。この基本原則を踏まえ、「コロナ禍であってもどのように工夫すれば 

この意義に沿った活動を行えるか」を常に念頭に置き、この 1年間の活動を推進してまいりました。 

 

通常のＰＴＡ活動を出来る範囲で安全に実施していくことに努めたことは勿論ですが、今年度はこれに加 

えて、第一回運営委員会でも申し上げた通り、ＩＣＴの利活用を通して学校イベントをサポートすることに 

特に注力いたしました。具体的な活動例としては、道徳授業地区公開講座、保護者会、運動会（EDF）、展覧会 

（アートフェスティバル）、地域防災訓練、校長動画等での YouTube配信や、運動会と展覧会のＤＶＤ製作等 

になります。そして直近では、学校側のWeb博物館構想の具現化にも取り組み始めております。こうした 

ＩＣＴ利活用のノウハウ等は学校側にも積極的に共有させていただきました。今後はより一層、学校関連の 

イベントにて効果的なＩＣＴ利活用が進んでいくものと期待しております。 

 

各委員の皆様におかれましては、例年にも増して引継ぎが難しい状況にあるかと思いますが、コロナ禍 

で様々な制限が発生した中で工夫された点等含め、是非来年度の委員会役員に向けて多くの情報をお残し 

頂けますと幸いです。そして、1年間ＰＴＡ活動にご協力いただきましたことに深く感謝申し上げます。 

本当に有難うございました。 

 

最後に、子供たちが学校での「学び」を安全に続けることが出来ているのは、島田校長先生、山田副校 

長先生をはじめ、全ての先生方、事務職員の方々の献身的なサポートの賜物です。改めて深く御礼を申し 

上げます。 

家庭数 

 

運営委員会だより 
 



島田校長挨拶 

第２回運営委員会に代えて、この一年間を振り返り、ＰＴＡ本部の皆様には心より御礼申し上げます。      

ＰＴＡ活動は、資源物回収、地区班登下校、広報誌いなほの作成、水田学習、収穫祭、校内美化等、多岐に渡り

ます。ＰＴＡ本部の皆様には、今年度は特に、学校行事に関して大変お世話になりました。運動会（EDF＝エンジ

ョイダンスフェスティバル）と、展覧会（アートフェスティバル）で、「オンライン配信」が実現するまでの試行

錯誤を思うと、見えない部分の苦労もあったであろうと、感謝の気持ちが倍増します。長きに渡るコロナ下の学

校経営において、希薄になりがちな学校とご家庭の関係を「オンライン配信」を通して、取り結んでいただきま

した。また、学校の今年度の学びを紹介する「校長動画」と「Web 博物館」の作成を通して地域と学校とご家庭

の結び付きを強化していただきました。 

ご家庭や仕事とＰＴＡ活動を両立される皆様のパワフルな働きぶりには、頭が下がりました。令和 4 年度はア  

フターオリンピック・パラリンピックです。長期的な学校の目標である「富士の高嶺につなげる教育」のために、

子供達の心と身体にレガシーを残したいと考えます。持続可能な社会の実現に向けて、平和と人権、ボランティ

アマインドと国際理解、ふるさと学習や防犯防災教育について、小学生の身近なところから始めます。学校だけ

ではできないこともあるので、今後とも変わらぬお力添えをお願いいたします。一年間誠にありがとうございま

した。 

山田副校長挨拶 および 学校からの連絡事項 

一年間、本校のＰＴＡ活動にご協力いただき、誠にありがとうございました。昨年度に引き続きコロナ禍の中  

での学校生活が続きましたが、ＰＴＡの皆様には様々な場面においてお世話になりました。毎年恒例行事となっ

ている、水田学習、収穫祭では感染症対策を考え、ＰＴＡの皆様のご支援ご協力をいただき実施することができ

ました。また、EDF、アートフェスティバルなどの行事、YouTubeライブ配信など、工夫を凝らし、コロナ禍だか

らこそできたことがたくさんありました。 

学校では、各学年次年度に向けてのまとめを行っているところです。まだまだ、コロナウイルス感染症対策の

徹底を行っていかなければなりませんが、今までと変わらずお力をいただけたらと存じます。 

最後になりますが、コロナに負けず地域、保護者、学校が一つとなって進んでいけるよう学校教育活動にご理

解ご協力をお願いいたします。 

 

活動報告 および 感想や反省 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

84/26 第 1 回委員会(正・副委員長決め) 

4 月下旬 ＰＴＡ総会書面開催 

5/13 第 1回運営委員会 出席  

1/31 次年度委員決め Webアンケート配信 

 

4～3月 6年生卒対打合せ等 

                     

[今後の予定] 

2/中旬以降 次年度委員決め作業予定 

3 月以降 1～5 年生記念品配布予定 

4 月以降 各学年、次年度委員決め作業 

学級委員会 

＜感想や反省＞ 

 今年度もコロナの影響により学級委員の関わる行

事の多くが中止になってしまったので、打合せは

SNSでのやり取りでとても大変でした。 

交流会が行われなかったので、各学年で記念品を

決めて配布する予定です。子供達にも喜んでもらえ

るのではないか、と思っています。 

委員の皆様、ご協力ありがとうございました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4/26     第 1 回委員会(正・副委員長決め) 

4 月下旬 ＰＴＡ総会書面開催 

5/13     第 1 回運営委員会 出席 

7/ 5      地区班下校 

12 月上旬 広報誌「たまわり」配布 

来年度校外委員選出開始、手紙作成・配布 

2 月下旬 「緊急避難の家」更新の確認 

 

[今後の予定] 

2 月中旬 通学路安全マップ 作成 

3 月中旬 来年度地区班登校メンバー表の確認・配布準備  

新 1年生宅（在校生のいない 1年生のみ）へ郵送または訪問・配布 

 

 

 

 

 

 

 

 

4/21 １年生を迎える会 取材 

4/26 第 1回委員会(正・副委員長決め) 

4 月下旬 ＰＴＡ総会書面開催 

5/13 第 1回運営委員会 出席 

   ＰＴＡ会長インタビュー、写真撮影 

5 月中旬 子ども安全ボランティア写真撮影 

     校長先生・新任教職員インタビュー、写真撮影、編集 

     １年生自画像ページ 編集 

6/21 水田学習苗取り 取材 

6/23 水田学習田植え 取材 

6 月中旬 いなほ 102号 原稿チェック・校正 

7/ 1  いなほ 102号 入稿 

7/12 いなほ 102号 配布 

10/ 2 エンジョイダンスフェスティバル 取材 

11/ 5 学校生活のひとコマ データ受け取り 

11/ 8 水田学習脱穀 取材 

    仲よし学級宿泊・5年生セカンドスクール データ受け取り 

11/19 アートフェスティバル 取材 

11/29 いなほ 103 号原稿(案)本部へ校正依頼 

12/11 水田学習収穫祭 取材 

12/13 6 年生日光林間学校 データ受け取り 

1/12 6年生(仲よし)「ぼくの夢、わたしの夢」依頼 

 

広報委員会 

 

 

4/26   第 1 回委員会(正・副委員長決め) 

4 月下旬 ＰＴＡ総会書面開催 

5/13    第 1 回運営委員会 出席 

    

5 月 バス研修、家庭教育学級の引継ぎ 

 

文化委員会 
＜感想や反省＞ 

 昨年度に引き続き、コロナの影響で活動が出来ず

大変残念でした。 

 来年度は状況が変わり活動できることを期待してい

ます。 

＜感想や反省＞ 

 スマホでの撮影が禁止なことや

PC 作業があることを考慮し、委

員決めの時に、カメラや PC を持

っている方歓迎と書いた方がい

いと思う。 

＜感想や反省＞ 

今年度はコロナのため例年に比べて活動自体

は少なかったが、基本集まることができない為メー

ルでやりとりをした。委員の皆様にとても協力的に

動いていただけたので、なんとか活動ができた。 

新役員決めはかなり大変だった。 

校外委員会 

[今後の予定] 

2 月上旬  6年生(仲よし) 

「ぼくの夢、わたしの夢」編集 

 2 月中旬  学校生活のひとコマ  

データ受け取り 

2 月中旬～「いなほ」104号原稿(案)印刷 

      ・校正依頼・原稿作成 

3 月中旬 「いなほ」104号 配布 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 4/26 第 1 回委員会(正・副委員長決め) 

4 月下旬 ＰＴＡ総会書面開催 

 5/13  第 1 回運営委員会 出席 

 6/ 1  田植え事前準備 打合せ(正・副) 

 6/17 田植え事前準備 打合せ(正・副・本部) 

 6/23 水田学習田植え 

 9/28 水田学習稲刈り 事前準備、打合せ 

10/20 水田学習稲刈り、かけ干し 

水田学習脱穀 事前準備 

11/ 8 水田学習脱穀 

    水田学習収穫祭 打合せ 出席 

    水田学習収穫祭 事前準備、備品確認 

12/10 水田学習収穫祭 前日準備 

12/11 水田学習収穫祭 実施 

 

 

 

 

 

   

44/26  第 1 回委員会 

04 月下旬 ＰＴＡ総会書面開催 

5/13  第 1回運営委員会 開催 

5/20 ＰＴＡ会費集金 

5/22 第 1回スクールコミュニティー協議会出席 

6/ 1  水田委員会開催 

6/ 4  第 1回青少対委員会出席 

6/ 9  ＰＴＡ連合会 

6/23  水田学習田植え手伝い 

7/ 9  ＰＴＡと市長の懇談会出席 

7/10  道徳地区公開授業出席、YouTube ライブ配信 

7/12  南町小地域防災連絡会 

   第 1回ミーティング出席 

9/11 南町小地域防災連絡会  

避難訓練参加及び動画編集 

9/14 青小対パトロール 参加 

10/ 2  運動会(Enjoy Dance Festival)手伝い 

10/20 水田学習稲刈り手伝い 

10/21 前期会計監査 

10/26 青少対委員会理事会出席 

10/31 第 2 回全都小学校ＰＴＡオンラインミーティング 

11/ 4  校内清掃 

11/ 8 水田学習脱穀 手伝い 

11/15 青少対パトロール 

11/27 地域防災連絡会 

12/ 2 校内清掃 

12/10 水田学習収穫祭前日準備 手伝い 

12/11 水田学習収穫祭 手伝い 

12/18 青少対バドミントン大会本部運営担当 

 

本部 

  

9/30 第 1回選出委員会 開催 

（アンケート用紙印刷・配布） 

10/28 第 2 回選出委員会 開催（開票） 

 1/13 第 3 回選出委員会 開催 

    (内定のお知らせ印刷・配布) 
 

期間中、学級委員・校外委員の選出担当の方

にご協力いただきました。ありがとうございま

した。 

選出委員会 

1/13  三中学区連絡協議会 

   ＰＴＡ連合会理事会出席 

2 月下旬 「緊急避難の家」更新の確認 

 

4 月～2月 資源回収 

 

[今後の予定] 

3/16 資源回収 

 

水田コミ協委員会 

＜感想や反省＞ 

 主にＬＩＮＥでのやりとりで連絡を取り合いました

が、改善点や注意点など柔軟に対応でき、田植

えの当日はスムーズに進めることが出来たと思

います。 

色々な行事が縮小される中、１年間水田学習

を通して子供達と一緒に活動できた事は貴重だ

ったという委員さんの感想が多く聞かれました。 

 例年通りの収穫祭を行うかどうかの判断が、1

ヵ月前には準備のために必要かと思います。 



連絡事項 

① 第三中学校区小中学校ＰＴＡ連絡協議会の報告 

府中第三中学校区の 4 校の学校長、ＰＴＡ会長・副会長が参集し、今年度の学校イベントやＰＴＡ活動の

中で、コロナ禍を踏まえ工夫や改善を図った点等について意見交換を実施し、それぞれの今後の活動に向け 

て有意義なディスカッションを行いました。 

 

② 資源回収収益金について 

日ごろから資源回収のご協力ありがとうございます。 

今年度９月までの資源回収の収益について報告いたします。 

令和３年１月から令和３年９月までの資源回収金額は 2,350 円です。令和２年４月より回収業者からの収

益は回収品目に関わらず無収益となったため、市役所からの助成金のみが資源回収の全収益となります。 

なお、令和３年１０月から１２月までの助成金は今年度の収益ですが、令和４年１月から３月までの助成

金については６月に入金となりますので、来年度の収益になります。 

詳細については総会資料の会計報告をご覧ください。 

この収益につきましては、子供たちの学校生活が充実できるように校長先生をはじめとする教職員の方々

と相談して備品等を購入したいと考えております。 

今年度も３月の資源回収を残すのみとなりましたが、来年度も引き続き資源回収を実施しますので、ご協

力のほどよろしくお願いいたします。 

 

③ 後期会計監査による清算受付締切について 

後期会計監査を４月１４日（木）に行う予定です。よって精算受付の締切は３月３日（木）とします。 

各委員会で未精算のものがある場合は、締切日までに担当の本部役員に金額、詳細をメールでご連絡くだ 

さい。 

よろしくお願いいたします。 

 

④ パトロール当番について 
今年度までパトロール当番は毎週クラス毎にお願いしていましたが、来年度から毎月１学年 

毎にお願いすることとなりました。 

詳細は毎月発行されます「ＰＴＡからのお知らせ」にてご確認ください。 

 

   ※パトロール当番とは、外出時にパトロール札を着用し、子供たちを見守る活動です。 

 

令和４年度４・５月のＰＴＡ活動予定 

・4月 25日(月)  9:30～ 第 1回委員会(正・副委員決め) 

         ※密を避けるため、委員会ごとの時間差開催を検討しております。決定後、 

「４月のＰＴＡからのお知らせ」でお伝えします。 

  正・副委員長に決まった方は、下記の行事にもご参加ください。 

・4月 28日(木) 15:00～  ＰＴＡ総会 

・5月 12日(木) 10:00～ 第 1回運営委員会 

 

感染症拡大に伴い、ＰＴＡ行事の開催方法や日程等の変更が生じる場合がありますので、 

ご了承くださいますようお願いいたします。 


